
 
 
 
 

GR HR DI Georg TOPF   20.9.2022 
 
 

F R A G E S T U N D E 
an 

Frau Bürgermeisterin-Stellvertreterin 
Mag.a. Judith Schwentner 

am 22.9.2022 

 
 
Betreff: GKB-Trasse auf -1 
 
 
 
 
Sehr geehrte Frau Bürgermeisterin-Stellvertreterin! 
 
Aus gegebenem Anlass - Kennzeichnung von den ins Auge gefassten GKB-
Unterführungen in bezughabenden Bebauungsplänen - möchte ich an Sie, 
sehr geehrte Frau Bürgermeisterin-Stellvertreterin Maga. Judith Schwentner, 
folgende 
 

Frage: 
 
stellen: 
 
„Haben Sie als zuständige Verkehrsreferentin schon Kontakt mit der GKB 
bzw. den ÖBB bezüglich der Tieferlegung der GKB-Trasse auf das Niveau -1 
aufgenommen, insbesondere im Hinblick auf die Tatsache, dass die Bau-
maßnahmen für die ins Auge gefassten Unterführungen bereits im Detail ge-
plant sind und die dafür notwendigen Verhandlungen unmittelbar bevorste-
hen?“ 


